

Misión 1: ¡Busca los ingredientes escondidos en Vilanova! ¿Dónde los encontrarás?

Los ingredientes básicos de las cocinas marineras de Vilanova son las verduras de huerta de proximidad y como ingrediente principal, el pescado de primera calidad.

En los platos de Vilanova predomina la sencillez, el sentido común y la experiencia del cocinero.

4 El Far de Vilanova (El Faro de Vilanova) - Aquí encontrarás:

El Faro de San Cristóbal, es conocido popularmente como el Faro de Vilanova. La primera señal marítima fue inaugurada el año 1834. Ha sufrido varias ampliaciones, la última de 1905. Desde entonces siempre ha estado en funcionamiento y sólo se ha apagado una vez, en 1939 durante la Guerra Civil.

S'hi ubica En el Faro de Vilanova se ubica el Museo del Mar, que tiene como objetivo poner en valor el patrimonio mariner.

¡Visita el Espacio Faro y sumérgete en la historia marinera de Vilanova!



6 Mercat de Mar (Mercado de Mar) - Aquí encontrarás:

Se inauguró en 1982, en uno de los enclaves más carismáticos del barrio marítimo de la ciudad. Más de 40 profesionales ofrecen productos frescos recién llegados de la huerta y el mar.

Pasea por el Mercado de Mar. Disfruta de un mercado lleno de vida, paradas y producto fresco. ¡El mejor pescado acabado de pescar!



3 La Llotja de Vilanova (La Lonja de Vilanova) - Aquí encontrarás:

La lonja de pescado es el espacio del puerto pesquero donde se realiza la subasta de las capturas llevadas a cabo. La forma tradicional de subastar era "a voz", donde los compradores se ponían alrededor de las cajas, y el encantador, el que subastaba, fijaba el precio. La subasta era a la baja, es decir, comenzaba con una cantidad y bajaba el precio hasta que uno de los compradores, con un grito, lo detenía, queriendo decir que compraba esa caja. Actualmente el sistema está automatizado y el proceso se hace con ordenadores y tecnología.

¡Pasea por el puerto, e impregnate del olor de uno de los puertos pesqueros más importantes de Cataluña!

5 El Molí de Mar (Molino de Mar) - Aquí encontrarás:

A principios del S.XIX se creó el Molino de Mar, que pretendía poder accionar, con el empuje de las olas, un sistema de bombas para hacer subir el agua de mar en una balsa superior; al vaciarse por la gravedad, el agua haría girar una piedra de molino para poder moler harina. La bonanza de nuestro mar, sin embargo, no permitió un régimen de olas bastante regular para dar continuidad a un proyecto que pretendía aprovechar los recursos naturales y convertirse, en términos de hoy, en una fuente de energía sostenible.

¡Descubre los vestigios de una obra puntera en su tiempo!



2 Pòsit Vell (Pósito Viejo) - Aquí encontrarás:

Antiguo local social y almacén de la Cofradía de Pescadores. Fue construido en 1898. Es un edificio con un gran ventanal abierto al Paseo Marítimo, que encaja de forma armónica con las viejas casas de pescadores. La planta baja se utilizaba para reparar las redes mientras que en el primer piso se hacían las actividades sociales. La decoración de la fachada, con detalles de cerámica, le otorga un aire modernista.

1 Pòsit Nou (Pósito Nuevo) - Aquí encontrarás:

El nuevo Pósito se inauguró el día de San Pedro de 1925. Fue un claro ejemplo de organización obrera, comunitaria y cooperativista. Ofrecía a sus participantes socorro mutuo en caso de accidente laboral que impidiera la práctica del oficio. Creó espacios para el encuentro de los pescadores y tuvo especial preocupación por la cultura.

¡Descubre los Pòsitos, espacios llenos de historia marinera!